



# 謹んで新春の お慶びを申し上げます

あけましておめでとうございます。組合員の皆さまには健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は当JAの諸事業に対し格別のご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

令和2年の年明けとともに広がった新型コロナウイルス感染症は、世界中に広まり多くの人命と経済に危機をもたらしています。わが国では太平洋戦争開戦以来80年ぶりに非常事態宣言が発出され、全土で「3密」を避けるために経済活動の自粛を余儀なくされました。

当JAでは、組合員の皆様並びに職員の安全と営業継続を第一に考え、JA主催の多くの行事の延期・中止、新規営業活動や訪問活動を控える等、皆様にも多大なご迷惑をお掛けした事と存じます。リーマンショック以上の経済危機を迎えている中、皆様のご協力のおかげをもちまして当JAの各事業も前年同水準を維持し新たな年を迎えることが出来ました。

本年もコロナ禍の中、JAを取り巻く環境は非常に厳しいとは思いますが、昨年暮れに実施した「組合員の声を聴く運動2020」でお寄せいた声を大切に、更なる自己改革に取り組む所存でございますので、変わらぬご愛顧とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



“金沢おとめ”をパックごはんにしました

代表理事組合長	田 村 政 博
代表理事常務	二 口 和 忠
常務理事	吉 田 和 信
代表監事	田 中 勝 治
常勤監事	中 橋 達 也
上席理事	
(株)アクティブ中央サービス 代表取締役社長	
役職員一同	
朝 倉 忍	

